

La Formation Des Gestionnaires D'Hôpitaux

La fonction de directeur d'hôpital est source de stress et comporte de grandes responsabilités. Mais quelles sont les qualifications et l'expérience requises pour pouvoir assumer ce rôle ? Nous avons demandé à nos correspondants et membres associés quelles exigences juridiques et pratiques sont en vigueur dans leur pays. D'après les réponses obtenues à notre questionnaire, nous pouvons en conclure qu'aucune règle formelle n'est prévue pour la nomination des directeurs d'hôpitaux dans la plupart des pays européens. Il existe cependant un consensus général selon lequel seule peut être nommée une personne possédant un solide bagage universitaire et une importante expérience de la gestion. On peut trouver des conditions préalables supplémentaires variables selon le pays, la région et même l'hôpital concerné.

Malgré le manque d'exigences particulières en ce qui concerne la formation, de nombreux programmes de formation sont proposés aux gestionnaires d'hôpitaux. La formation professionnelle continue revêt une importance particulière. Plus encore de nos jours à cause des difficultés financières et démographiques qui obligent à prendre en compte le contexte en constante évolution entourant les hôpitaux. Les gestionnaires doivent posséder les outils de gestion appropriés afin de manoeuvrer dans cette nouvelle situation et les cours de formation doivent être adaptés.

Published on : Sun, 1 Aug 2010